

2学期が始まって1ヶ月が過ぎました。東中3大行事のラスト、運動会が晴天のもと開催されました。これからいよいよ卒業や進級に向けての準備が進んでいきます。

運動会② Enjoy This Moment Now



10月24日(火)運動会が開催されました。学年総合優勝1年2組おめでとう！みんなでバトンをつないだ全員リレーでの1位が決め手になりましたね。1組は長縄跳びでA・B両チームとも最高記録を跳び、1学年では1番になりました。3組は綱引きで3勝を飾り、縦割り選抜リレーでも快走を見せ見事1位でした。

本番を迎えるまでの期間は、各クラスの実行委員は運動会へ向けての準備を進めると同時に、自分のクラスの勝利のために何度も作戦を考えました。昼休みは学年全員が校庭へ出て、長縄跳びの練習に励みました。学年練習の時間には、学年で1つの大きな円陣を組み、みんなで行事を盛り上げ成功させようという良い雰囲気をつくることができました。

これまでの一人ひとりの頑張りがあったからこそ、本番での各クラスの活躍そして感動に繋がったことは言うまでもありません。「いま、この瞬間を楽しめ」。目標達成!!

ブリヂストン グローバルコミュニケーション

11月9日(木)にキャリア教育の一環として、NPO法人企業教育研究会と株式会社ブリヂストンによる連携出張授業「グローバルコミュニケーション教室～世界につながる伝える力～」を行いました。グローバル化に伴い、日本の国内外で多様なルーツを持つ人々と関わる機会が増えています。この授業では、海外勤務経験を持つブリヂストン社員の方の言葉やワークショップ等を通し、様々なバックグラウンドを持つ相手に自分の意図を正確に伝える方法やコミュニケーションのコツを学びました。

最後には学年委員長の中村凌久さんが代表してお礼の言葉を述べました。

「他の人との会話は、コミュニケーションスキルが大事だということがわかりました。その他には、諦めずに相手と対話する、相手の国や地域、宗教の習慣や考え方、個々人での習慣や考え方の違いを踏まえて伝え方を考える、外国の人には日本で通じていた当たり前は通用しないということがわかりました。インタビューの最後にあった、粘り強くたくさんのことにチャレンジしてそのことを最後までやりぬくことや、普段から地域の人や関わる人と積極的に会話をしてどんどんたくさんのコミュニケーションスキルを磨いていきたいと思います。今日はお忙しい中、僕たちのためにありがとうございました。」



中間考査

11月20日(月)は中間考査です。1年に4回ある定期考査のうち、もう3回目目が迫ってきました。実は、3年生はすでに中間考査を終えています。もうすぐ受験する私立高校を決めなくてはならない時期です。そのため、私立入試用調査書の成績を確定する必要があるからです。(調査書とは受験する高校に送る書類です。)3年生はおそらくドキドキしていることでしょう。1年生も先月末にはテスト範囲表が配付されており、テスト勉強に励んでいるはず。学年フロアには「Study Board」が設置され、教科担任からの学習ポイントなどが掲示されています。大事なものはそれらの情報をしっかりキャッチして、自分の知識として自在に使いこなせるようにしておくことです。結果が楽しみです。